

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter spenden über 4700 Euro für die Palliativstation

Düsseldorf - 25.07.16

BY: SUSANNE DOPHEIDE

25.07.2016 – Einen Scheck über 4.783 Euro übergaben heute Prof. Dr. Klaus Höffken und Ekkehardt Zimmer mit Ulrich Dreiner, stellvertretend für das Organisationsteam des Sommerfestes, an die Palliativstation der Uniklinik. Dr. Martin Neukirchen nahm den Scheck in Empfang.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Uniklinik und ihrer Tochterfirmen hatten auf dem Sommerfest am 1. Juli über den Verkauf von Tombolalosen, Wertmarken und über Spenden diesen Betrag gesammelt. „Ich freue mich ganz besonders, dass dieses Geschenk für die Palliativstation von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Uniklinik kommt. Das zeigt doch die Wertschätzung dieser Arbeit und das Mitgefühl für die Patientinnen und Patienten unserer Station. In ihrem Namen möchte ich mich herzlich dafür bedanken“, kommentierte Dr. Martin Neukirchen, Leiter der Interdisziplinären Palliativstation des UKD die Übergabe des Schecks.

Die Spende wird in erster Linie für ein tiergestützte Therapie eingesetzt, die vor allem bei depressiven Patienten eine Öffnung für die Auseinandersetzung mit ihrer Situation und so eine therapeutische Ansprache ermöglicht. Auch die Koordination der ehrenamtlichen Einsätze und die Ausstattung des beliebten Gartens können noch von dem Erlös aus dem Sommerfest profitieren.



Über 4.700 Euro für die Palliativstation. Grund zur Freude bei (v.l.) Dr. Martin Neukirchen, Prof. Dr. Klaus Höffken, Ulrich Dreiner, Christa Maria Stillger, Cornelia Weigle, Kwesi Hodgson, Dr. Daniel Schlieper, Manuela Schallenburder und Ekkehardt Zimmer